

„Buntkicktgut“ interkulturelle Straßenfußball – Liga zu Gast in Waldburg

„Buntkicktgut“ ist ein Projekt des Jugendteams Weingarten (<http://www.jugendinfo-weingarten.de/themen/buntkicktgut>), welches 2018 bereits in die 2. Runde geht. In diesem Jahr ist auch die GMS Waldburg-Vogt mit zwei gemischten Teams am Start, mit Spielern aus Klasse 5 bis Klasse 8. Betreut und organisiert werden beide Mannschaften von der Schulsozialarbeit Waldburg in Person von Frau Kruse und von Frau Frankenhauser. Ziel des Projektes ist es Vorurteile gegenüber anderen Kulturen abzubauen und durch den Sport für ein besseres Miteinander zu werben.

Am Wochenende 11.05./12.05.18 fanden die Spiele der U15, U17 und Ü17 komplett bei strahlendem Sonnenschein auf dem Funcourt in Waldburg statt. Die zahlreichen Zuschauer sahen tolle und faire Spiele. Nach Abschluss des zweiten Spieltages standen die Mannschaften der GMS Waldburg-Vogt auf Platz 2 und 3 bei insgesamt 5 Mannschaften. Vier Spieltage stehen noch aus (19.05./08.06./23.06 und 29.06.18), bevor die Entscheidung gefallen ist, wer als Gruppensieger zur Champions League der Straßenfußballer nach München fahren darf. Bis dahin freuen wir uns weiterhin auf tolle Spiele in Baienfurt, Ravensburg, Isny und Weingarten.